
 

議会報告会実施報告書 

 

開 催 日 時 
 平成２８年４月２８日（木） 

       １９時３０分 ～ ２１時５５分 

開 催 場 所 緑が丘町公民館 

参加市民数 ４７人 

出 席 議 員 大眉 均（班長）  堀 元子（司会）  初田 稔 

中尾司郎      大西秀樹      草間 透 

岸本和也          松原久美子（記録） 

市民からの 

意 見 等 

・市長、副市長の給与減額について反対した理由。 
・市幹部の一連の不祥事について、公民館などでの説明や謝罪
のポスター掲示がなされていない。市長に対しなぜ問責しな
かったのか。 

・大型集客施設についての賛否それぞれの理由。 
・グリーンピア三木のリニューアルによる効果を分かりやすく
説明してほしい。地元雇用を増やしてほしい。 

・もっと企業誘致を優先すべきではないか。 
・緑が丘再生のために、神鉄の維持やバスも含めた神戸行きの
交通施策（優遇パスなど）をもっと充実させてほしい。 

・神鉄は上下分離方式で残してほしい。 
・緑が丘駅から本町方面は歩道が無く、車椅子が通れない。 
・防犯灯の維持管理は他市では市がやっている。三木市もぜひ
やってほしい。 

・パチンコ店が多すぎるのではないか。 
・一般職の職員の給与に関する条例の一部改正について、賛否 
それぞれの理由。 

・保育士、介護士の待遇改善をしてほしい。 
・認定こども園で働く先生の待遇に差がないようにしてあげて
ほしい。 

・ごみ処理の民間委託について、メリット・デメリットをもっ 
 と分かりやすく説明してほしい。 
・ごみ袋の色の変更についての説明。 
・市役所（まちづくり部、水道）からの回覧文書がお粗末であ
る。 

・三木市は非正規職員が多く、若者が未来に期待できない。今
後の三木市の展望を聞かせてほしい。 

・市役所の非正規職員で優秀な人には待遇改善や正規雇用を。 
・三木市はボランティアも多く捨てたものではない。市役所も



頑張っている、批判だけではなくもっと建設的に考えよう。 
・ 一つの会派から議長、副議長を出した事が問責決議を受ける
事に繋がったのではないか。 

・ 議員は公職選挙法を遵守し、選挙管理委員会に問い合わせる
など十分注意すべき。 

・ 議員は区長協議会長を兼任しないという申し合わせをし、自
治会長については各自治会の判断に任せるという事だが、地
元のことは地元に任せて議員は市政全体をみるようにして
ほしい。 

・ 議長が差出人不明の文書を開封した事は何に抵触するのか。 
・ 三木市の議員の政務活動費は、ひとり月１万円、県では２５
位。他市に比べてよく頑張っていると思う。 

そ の 他 

特 記 事 項 

・ 伝えたい事が多いからか、どうしても一人の質問時間が長く
なっていた。 

・ 定刻の２１時を過ぎても発言者が多く、２１時５０分までか
かった。定刻を過ぎた時点で２１時半頃に区切りを付けて発
言者を確認し、他の参加者の了解を得るようにした方が良か
った。 

・ 時間厳守を基本にしなければ常態化し、他の参加者の迷惑と
なることが懸念される。 

 

上記のとおり議会報告会を開催いたしましたので報告します。 

   平成２８年５月１３日 

 三木市議会議長 様 

               第２班 班長 大 眉   均 ○印   


